

Les banques espagnoles saisissent 50 000 logements pour des hypothèques impayées



Madrid, 19 mai (RHC-AFP)- Les banques espagnoles ont saisi près de 50.000 logements en 2013, suite à des hypothèques non payées, 11,1% de plus qu'en 2012.

Les institutions financières du pays ibérique ont expulsé plus de 28 173 personnes de leurs logements avec l'appui de la justice, alors que les autres ont remis les clefs de leurs domiciles volontairement.

Des informations officielles révèlent que 80% des constructions constituent le domicile habituel de la personne affectée et le reste étaient des résidences secondaires des propriétaires.

Les expulsions des personnes endettées ont suscité une grande indignation en Espagne où ces dernières années le nombre de suicides de personnes qui étaient sur le point de perdre leurs résidences a augmenté.

Plusieurs collectifs de citoyens et des activistes sociaux se mobilisent dans la nation européenne pour arrêter ces expulsions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23564-les-banques-espagnoles-saisissent-50-000-logements-pour-des-hypotheques-impayees>



Radio Habana Cuba